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Consumieron vitalidad 
y no les costó nada 

Alrededor de 1.000 personas se 
reunieron para decir no a la droga. 
El propósito de esta singular Carrera 
contra la Droga era juntar el máximo 
número de personas y recaudar fondos 
destinados al Centro de Atención a las 
Drogodependencias de Getafe. Los 
corredores se despojaron de sus "monos

!

' 
y se enfundaron el traje deportivo. 

Consumieron vitalidad y se 
engancharon a un circuito de 
aproximadamente cuatro kilómetros 
para demostrar su rechazo a una lacra 
que causa estragos en la sociedad. 
Jóvenes, arnas de casa, mayores ... , en fin, 
un nutrido grupo de adictos a la vida 
sana sin necesidad de otros estímulos 
que no fuesen pruticipar y disfrutar 
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�--------EDITOR 

Bolsa de vivienda joven: 
una fór,nu/a i,naginativa 

H
ACE unos números informábamos a nuestros lectores de 
la visita a Getafe del Director General del IVIMA, Miguel 

Palmero, y del anuncio que realizó sobre la próxima cons

trucción de 145 viviendas para jóvenes en régimen de alquiler en 
Los Espartales. 

Ahora, en este número, se informa de- la apertura al público de 
una nueva oficina de servicios en Getafe. Se trata de la bolsa joven 
de vivienda en alquiler, ubicada en la calle Polvoranca. Se trata 
de un servicio con un concepto moderno de gestión que trata de 
facilitar al joven el acceso a una vivienda digna de una forma más 
económica, y al propietario de ésta, seguridad y confianza en el 
contrato. 

Los jóvenes tienen en la actualidad dos graves preocupaciones: 
la vivienda y el empleo. Es responsabilidad de las distintas admi

nistraciones allanar estas dificultades y proporcionarles los me
dios adecuados para que las venzan con el entusiasmo e ilusión 
que les caracteriza. 

Este sistema de alojamiento ha constituido hasta ahora una 
fórmula eficaz para tres mil jóvenes madrileños y ha puesto en 
el mercado 1.400 viviendas vacías. A partir de ahora los jóve

nes getafenses también podrán beneficiarse de un servicio imagi
nativo en su concepción y eficaz en sus resultados. ■
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Ten cuidado: te han hecho un plan 
272. Este es el número de acciones

que se propone llevar a cabo el Plan 
Joven que después de un largo parto 
se presenta en Getafe. Honestamente, 
habría que felicitar al Ayuntamiento, 
porque al menos hay un plan y eso es 
algo totalmente novedoso después de 
mucho tiempo en los que los jóvenes 
hemos contado sobre todo una vez 
cada cuatro años, a la hora de votar. 

Después de echar un vistazo a los 
distintos objetivos y acciones de este 
Plan Joven sólo podemos decir una 
cosa: ¡ Chapea u! Firmamos ahora mis
mo la inmensa mayoría las acciones 
que recoge el Plan y además aposta
mos la mano derecha, que eso mis
mo dirán muchos de los cuarenta mil 
jóvenes de Getafe. 

Pero a la vez que decimos esto nos 
vemos obligados a decir que echamos 
en falta una concreción mayor en un 
aspecto muy importante del Plan: el 
presupuesto, porque los objetivos y 
las intenciones de un plan de estas ca
racterísticas se miden sobre todo en 
pesetas. Y concretar significa asignar 
cuándo y qué cantidad de dinero se va 

a dedicar a cada una de las 272 accio
nes. Porque si no es así corremos el 
riesgo de pensar que de momento sólo 
hay buenas intenciones. 

Otro elemento decisivo para que este 
Plan no se quede en agua de borrajas 
es que efectivamente sea un plan de 
todos los jóvenes. Hasta ahora es so
bre todo un plan hecho por técnicos 
municipales y políticos, donde tam
bién han colaborado diferentes asocia
ciones juveniles de Getafe. Y un plan 
donde los jóvenes tienen solamente el 
papel de destinatarios no puede tener 
un final feliz. Eso plantea un doble 
reto. Por un lado, a los jóvenes que te
nemos que exigir que se cumplan uno 
por uno los 272 objetivos del Plan y 
además ampliarlo, exigir nuevas ac
ciones, exigir presupuesto para que se 
lleven a cabo, pedir responsabilidades 
si no se cumplen, en definitiva hacer 
que ese plan sea efectivamente Tu 
Plan. El primer paso es conocerlo: no 
esperes, ve a pedirlo mañana mismo, 
léelo, discútelo en tu pandilla, con tu 
novio o novia, o en clase y di en qué 
no estás de acuerdo, pregunta cuándo 

se va a hacer tal o cual acción, y si no 
te responden pregunta por qué. O aca
so es que no te interesa lo que otros 
quieren hacer con tu vida. 

Y el otro gr:an reto está en el lado 
de la Administración, de los invento
res y gestores del Plan; demostrar que 
efectivamente se está dispuesto a faci
litar que los jóvenes sean los protago
nistas de la película, buscar las pelas, 
dar explicaciones, informar del cum
plimiento del Plan, no buscar excusas 
si no soluciones, demostrar que lo im
portante es que el Plan se cumpla y no 
sólo vender el producto. 

La juventud es prioritaria, eso es lo 
que hemos oído a este Ayuntamiento 
desde hace cuatro años. De acuerdo. 
Entonces, ¿por qué las asociaciones 
juveniles no hemos cobrado aún las 
subvenciones correspondientes al pri
mer semestre de este año? (como dice 
la acción 49.3 del Plan), ¿dónde está 
la prioridad? 

No bastan palabras, hacen falta he
chos. 

JOC-E 
Juventud Obrera Cristiana de España 

Asociación juvenil Club de Viajes y Aventuras 

H 
OLA, somos un grupo de jóvenes del barrio de Las 
Margaritas que hace más de cuatro años tuvimos una 
idea en común: 

Aprovechar nuestro tiempo libre y el de los jóvenes de Ge
tafe en conocer y respetar la naturaleza así como fomentar las 
relaciones de grupo y el asociacionismo. 

Creernos que es una forma sana de hacer frente a esta 
sociedad cada vez más individualista y rutinaria. 

Nuestras actividades se realizan principalmente en el 
campo, corno pueden ser: 

-Senderismo: salidas a parques naturales, nacionales y
zonas de montaña. 

-Taller de naturaleza: se compaginan clases teóricas con
las clases prácticas (reconocimiento de flora, fauna, elabora
ción de un cuaderno de campo, etc.). 

-Semana de la ecología y medio ambiente: proyecciones
de películas, charlas-coloquio, exposiciones fotográficas, etc. 

Pero no solamente realizarnos actividades de este tipo si no 
que también realizamos talleres de cuero, guitarra y próxima
mente uno de iniciación a la fotografía así corno la participa
ción en las fiestas del barrio. 

Aún así seguirnos echando en falta tu presencia, por eso sí 
estás interesado/a en estos temas y te gusta relacionarte con 
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gente que pueda tener tus mismas inquietudes no lo dudes y 
pásate por el centro de barrio de Las Margaritas, Avda. de las 
Ciudades, s/n., de lunes a jueves de 8 a 10 de la tarde. 

Un cordial saludo. ■
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L 
os representantes de I.U. en el Ayuntamiento de
Getafe están resultando ser unos fervientes partida

rios de la «ley del embudo», que como todo el mundo 
sabe consiste en usar para uno mismo la parte ancha y 
para los demás la estrecha. Viene esto a cuento de su 

obsesión por criticar y condenar 
cualquier medida del equipo de 

La ley del embudo 
gobierno municipal, por más ra
cional que ésta pueda ser, tildán
dola de neoliberal y otros califi
cativos por el estilo, tendentes to
dos ellos a desacreditar al PSOE César Suárez Bacelar 

Concejal de Personal ante sus electores, negándose a 
ver que las mismas o parecidas 
medidas son tomadas a menudo 

�---

�artido 
'po¡,utar 

por los alcaldes de I.U. allí donde gobierna la coali
ción. 

Para sostener estas opiniones I.U. no se para en ba
rras, y si es necesario miente descaradamente, como 
cuando se atreve a asegurar, refiriéndose a la concesión 
a una empresa de la gestión del cementerio, que la «pri
mera consecuencia que percibirán los vecinos y vecinas 
de Getafe va a ser un encarecimiento de las tasas del 
cementerio en un plazo aproximado de dos años». 

¿Cómo es posible hacer semejante afirmación? 
¿Acaso los señores de I.U. tienen poderes taumatúrgi
cos que les permiten profetizar el futuro a varios años 
vista? ¿O no será más bien que no tienen empacho ni 
vergüenza para mentir descaradamente con tal de desa
creditar al PSOE? 

E 
L desarrollo de un municipio como el nuestro,
con más habitantes que muchas capitales de pro

vincia españolas, se mide, entre otros factores, por
las infraestructuras, dotaciones y servicios que «se 
entregan» a la ciudadanía en una justa reversión de 
la contribución económica, de los impuestos, que to

dos pagamos. Las diferencias 
entre los distintos partidos polí-

. • • ticos que conformamos el Pleno 
Cada cosa en su s,t 'º Municipal de Getafe se centran

la mayor parte de las ocasiones 
no en el fin de una determinada 

Juan Tomás Esteo Palomo propuesta sino en el «cómo» se 
llega a ella. No en la misma do-

Portavoz del Grupo Popular tación sino en la mejor manera
de que un nuevo servicio satis

faga por completo las necesidades de los vecinos. 
Porque de distintos proyectos, de distintas planifica
ciones emergen resultados muy distintos. 

Viene esto al hilo de dos propuestas presentadas 
recientemente al Pleno por el equipo del gobierno 
municipal socialista. La primera proponía algo que el 
Partido Popular había ofrecido ya a los vecinos en 
nuestro programa de gobierno: la construcción del 
tanatorio: un servicio necesario que la población de 
Getafe venía ya demandando hace tiempo, una pro
puesta con la que coincidimos en la necesidad, pero 
para la que se ha escogido una ubicación para no
sotros desacertada: un terreno público cercano al 
parque Castilla-La Mancha, frente a una zona de vi
viendas y lindando con una zona polideportiva. Una 
desafortunada elección de una parcela municipal 

En lo referente a las tarifas del cementerio, por el 
momento los únicos que podemos hablar con propiedad 
somos los socialistas, y garantizamos que mientras go
bernemos el Ayuntamiento no van a crecer por encima 
del I.P.C. Así que, cuando 1.U. afirma una subida de ta
rifas dentro de dos años, sería muy conveniente averi
guar de qué está hablando: ¿se trata simplemente de 
una profecía o es que da por supuesto que dentro de dos 
años van a estar ellos gobernando el Ayuntamiento y 
van a subir las tarifas? Pues bien, si estamos ante una 
profecía, lo más probable es que siga el destino de to
das: no cumplirse, y si es que 1.U. se considera vence
dora en las próximas elecciones municipales, más val
dría que no se repartiera la piel del oso antes de cazarle, 
no vaya a ser que se lleve un chasco mayúsculo. 

Ante todas estas turbias maniobras da la impresión 
de que I.U. está dispuesta a emplear cualquier medio, 
por sucio que sea, para desalojar al PSOE del gobierno. 
Parece que, ya que no van a poder gobernar ellos, no 
les importaría que Jo hiciera la derecha, con tal de ver a 
los socialistas en la oposición, y en esta dirección tie
nen apuntadas todas sus baterías. 

Sin embargo, es muy posible que esta estrategia no 
les dé resultado y les salga el tiro por la culata. Segu
ramente I.U. se está olvidando de dos cosas: que en un 
régimen democrático son las urnas quienes dan y qui
tan razones y que los ciudadanos han demostrado sufi
cientemente que votan con una enorme sabiduría polí
ti�. ■ 

que se «cede» a la empresa privada que tendrá que 
gestionar no sólo el tanatorio sino el servicio de ce
menterio. Para el mismo fin, nuestra propuesta fue 
distinta: la ubicación idónea entendemos que habría 
de ser una zona próxima al cementerio para facilitar 
el servicio y porque creemos que el casco urbano no 
es precisamente la mejor ubicación de un servicio 
como éste. Además, el Ayuntamiento no debe «ceder» 
un terreno propiedad municipal sino, en todo caso, 
facilitar a la empresa adjudicataria la compra de di
cho terreno, pues no se trata de una gestión municipal 
sino privada. La contestación a nuestra propuesta fue 
que no había terreno disponible junto al cementerio 
para la construcción del tanatorio. 

Pues sí lo había, pero no para el tanatorio sino 
para la creación de lo que se ha llamado un «punto 
limpio», de recogida y reciclaje de residuos. Para 
este fin, con el que coincidimos, sí era necesario bus
car una parcela pública, porque el servicio va a ser 
municipal. Bueno, pues para el «punto limpio» nos 
tenemos que gastar el dinero en la expropiación de 
la misma parcela que no estaba disponible para el 
tanatorio. Así defiende el PSOE el patrimonio y los 
intereses de los vecinos de nuestra ciudad el dinero 
de todos los contribuyentes. 

No hay quien les entienda, señores del PSOE. Están 
ustedes muy acostumbrados a utilizar a su antojo su 
cómoda mayoría absoluta. Están muy acostumbrados 
a «desoír» los consejos de la oposición. Hágannos 
caso; cuando se trate de dotar a los ciudadanos del 
«mejor servicio» posible, trágense su orgullo. De esto 
habrá 140.000 beneficiarios. Es para pensarlo. ■ 

GETAFE 5 



PARTJBQS-PGbÍTICQS 

izquienla unida 

Quizás por mi dedicación profesional no me gustan las 
teorías subjetivistas de las botellas medio llenas o medio va
cías propias de demagogos, sino confiar los planteamientos a 
una Dama con una balanza y vendada los ojos, la Justicia. 
Por lo tanto, siguiendo estos criterios voy a exponer las defi
ciencias del Plan Joven aprobado por el PSOE y el PP -re-

cuérdaselo a su amigo andaluz, Sr. 
Concejal de Juventud-, para que el 

¿Plan Joven o cuestión 

de márketing? 

lector tenga todos los datos para ela
borar sus propias conclusiones: 
1. Es imposible calificar a este Plan

Joven, como Plan Integral de Ju
ventud, pues hasta que no se cree
y se configure el Area Social en

José Antonio Rodríguez García 

Concejal de Izquierda Unida 

el Ayuntamiento, este Plan es
puro parcheo, sólo recoge activi
dades que se realizan por los dis
tintos departamentos del Ayunta-

(ORREO 

miento sobre juventud.
En el documento presentado por las asociaciones juveni

les donde realizan una serie de aportaciones al Plan Joven 
señalan: «No tiene sentido planificar la política de juventud 
sin la debida planificación y conexión de la política de infan
cia». Nosotros añadimos ni con las demás políticas sociales. 
Según el PSOE, esta legislatura iba a ser la legislatura del 
Area Social; pero, en vez de establecer su estructuración y 
posteriormente elaborar los planes, lo hace al revés, con lo 
que no se consigue optimizar dichos planes. El motivo con
fesado por los Concejales del PSOE, es que no se va a confi
gurar porque ninguno de ellos está dispuesto a dejar sus fun
ciones concretas en una Concejalía del Area Social. En resu
men, esto es más parecido a los reinos de taifas, es decir, 
priorizan el interés particular de cada responsabilidad, en 
vez del interés general de los vecinos de Getafe. 
2. De las mencionadas propuestas hechas por las asociacio

nes juveniles no se recogen adecuadamente en este Plan
Joven, por ejemplo:

- Política de vivienda juvenil, que para incidir plenamente
en todos los factores que intervienen es imprescindible la
creación de la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda.

- Contratación de animadores y educadores de calle; cen
tro de Planificación Familiar Juvenil; programación y es
pacios juveniles especialmente definidos en los centros
cívicos, etc.
A esto se podría añadir: nueva Casa de Juventud, Plan de

Prevención del Alcoholismo Juvenil. 
3. No se contempla en este Plan Joven la descentralización

del mismo por barrios, ni la autogestión de actividades
por las asociaciones juveniles, ni se recoge el principio
de atención a la diferencia -no es lo mismo un joven de
14 años que uno de 29 años-, ni la coordinación con el
Plan Joven de la Comunidad de Madrid.

4. El Plan Joven no está debidamente presupuestado ni tem
poralizado. Por ejemplo, más de 200 de las 271 acciones
del Plan se realizan o han realizado en 1994; y sólo 2
son para 1996 -este Plan Joven son casi las actividades
jóvenes de 1994-. Por otra parte, no se presupuesta
cada acción concreta, y según los datos de la Delegación
de Juventud, el presupuesto del Plan Joven es además de
2.000 millones, lo que significa que teóricamente ese di
nero ya se ha invertido o se está invirtiendo.
En resumen, I.U. sólo es fiel a su programa en el que como

pilar fundamental se encuentra la estructuración del Area 
Social, por lo que no podemos votar a favor de este Plan. Por 
último recordar que la política de I.U. se basa en plantear los 
problemas por grandes que parezcan para evitarlos y dar al
ternativas para evitarlas. Esto ha ocurrido, por ejemplo, en el 
caso de la incineradora de Valdemingómez, situada a pocos 
kilómetros del centro de Getafe, que ya funciona y está de
mostrado científicamente que emiten dioxinas y furanos, 
sustancias que provocan cáncer. Cuando hace años este Gru
po presentó una moción para que no se construyera, el Al
calde, Pedro Castro, nos llamó alarmistas y que esto era ab
solutamente falso. Con el paso del tiempo el PSOE ha pues
to todos los medios posibles para que se ponga en funciona
miento esta incineradora -permitir el paso de la instalación 
eléctrica por nuestro municipio-, hace unos días presentan 
una moción considerando los peligros de la incineración. 

Nos alegramos de este electoral e inútil cambio de opi-
nión. La incineradora es un hecho. ■

Asociación de Vecinos Getafe-Norte 

El pasado día 4 de septiembre tuvo lugar la 
presentación oficial de la nueva Asociación de 
Vecinos «Getafe-Norte» ante el Ayuntamiento. 

Efectivamente, el Alcalde-Presidente, D. Pe
dro Castro, nos recibió en una reunión abierta y 
distendida en la que se formularon problemas, 
reivindicaciones y posibles soluciones al conjun
to de cuestiones que se suscitan en un barrio aún 
en construcción, en parte, y que sin embargo ya 
está siendo habitado por un número cada vez ma
yor de familias. 

Dos bloques de cuestiones le fueron plantea
das al Alcalde. Uno de ellos, el relativo a la pro
pia Asociación que, como toda nueva entidad de 
estas características, necesita de unos medios mí
nimos para poder ponerse en marcha y cumplir su 
objetivo básico: representar al vecindario ante las 
distintas instancias administrativas, para plantear 
y resolver problemas de carácter general que ex
ceden el ámbito de acción de las Comunidades de 
Propietarios. 

cristalizado, posteriormente, en peticiones con
cretas y formales de los vecinos al Ayuntamiento, 
a través de la Asociación. Así ocurre con la inme
diata colocación de las correspondientes marque
sinas en cada una de las paradas de autobús exis
tentes en la Avda. Juan de Barbón (antigüa Va
riante Norte), tanto más urgentes cuanto que ya 
vamos a entrar en el invierno. Así ocurre, tam
bién, con otras cuestiones relativas a las comuni
caciones habiéndose solicitado el incremento de 
la frecuencia en la Línea 447, única existente en 
la zona hasta el momento y por ello considerada 
insuficiente. Por ello hemos pedido la modifica
ción de la Línea 442, para conseguir que su tra
yecto cubra también las necesidades de los veci
nos de la zona de «El Casar»», y la realización de 
un Estudio de Regulación de Tráfico en el barrio, 
particularmente pensando en prevenir el peligro 
de que la Avda. Juan de Barbón se convierta en 
una vía rápida. 

Hemos solicitado, en fin, la instalación de un 
Centro de Salud en la zona, así como la más com
pleta información sobre los temas relativos a la 
urbanización, parques y jardines, etc.; obteniendo 
respuestas concretas del Alcalde, que en todo mo
mento se mostró receptivo a nuestras peticiones, 
recordándonos al mismo tiempo la necesidad de 
trabajar entre todos, con la debida constancia, no 
sólo en los proyectos a corto plazo, sino también 
en los de medio y largo plazo. 

Y a nos hemos puesto en marcha, con la ma
yor de las ilusiones, para lograr que el nuevo ba
rrio de Getafe-Norte sea, si no el mejor de todos, 
uno de los mejores barrios de Getafe. 

Presidente AA.VV. Getafe-Norte 

Fe de errores 

La Asociación de Padres de Aprendices 
del Módulo Frontera (APAMF) no pertene
ce ni está situada en APANID, como erró
neamente se afirmaba en número anterior del 
Boletín Informativo Murúcipal GET AFE. 

Pero no hablamos sólo de disponer de un lo
cal y de cómo obtener determinados medios eco
nómicos, cuestiones en las que la Asociación ob
tuvo cumplida respuesta del Alcalde; sino que se 
hablaron también otras muchas cuestiones relati
vas al nuevo barrio, algunas de las cuales han 
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Una de las cuestiones que planteamos como 
de mayor importancia es la del cerramiento de la 
vía férrea Madrid-Alicante, por estar su trazado 
colindante a nosotros. Este cerramiento se va a 
realizar en la ejecución del Proyecto de Urbaniza
ción de Los Espartales, que tendrá comienzo, se
gún las previsiones existentes, en el primer tri
mestre de 1995. 

APAMF está situada en Prado Acedi
nos, Taller Escuela de Getafe. 
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Aprobados los pliegos de condiciones para construir un tanatorio en Getafe 

César Suárez: <<El vecino de Getafe 

va a notar la comodidad>> 

En el Pleno celebrado el 6 de octubre se aprobaron los pliegos de condiciones 
técnicas para la concesión administrativa del servicio de gestión y explotación 
del cementerio municipal «Nuestra Señora de la Soledad» y el próximo tanatorio 
de Getafe. El Concejal de Personal, César Suárez, nos cuenta este proyecto 

-¿ Considera necesario para nuestro
municipio contar con un servicio de es
tas características? 

-Me parece que en la actualidad este
tipo de servicio es muy necesario, por
que cada vez son más numerosos los ciu
dadanos que lo demandan. Buena prueba 
de ello es que cada vez son más los mu
nicipios de toda España que están cons
truyendo tanarorios. 

-¿ Cómo lo va a notar el vecino de
Getafe? 

-Cuando se ponga en funcionamien
to este nuevo servicio lo primero y prin
cipal que va a notar el ciudadano de Ge
tafe es la comodidad, porque se va a en
contrar con un servicio integrado en el 
que se va a resolver de una sola vez y con 
la mayor rapidez todas las gestiones rela
tivas al enterramiento de una persona. 

-¿ Dónde va a estar situado el tana
torio? 

El tanatorio se va a construir en una 
parcela existente entre el parque de Cas
tilla-La Mancha y el Polideportivo Juan 
de la Cierva, ubicación que presenta mu
chas ventajas porque, estando muy bien 
comunicada y estando bastante céntrica, 
su presencia va a ser muy discreta al 
quedar dentro de una zona de equipa
mientos e integrarse con el parque de al 
lado como si se tratase de una prolonga
ción de los jardines. 

Gestión 

-¿ Por qué se plantea en el mismo
paquete la gestión del tanatorio y la del 
cementerio municipal? 

-Por razones de eficacia, funda
mentalmente. Como ya he dicho antes, 
lo que pretendemos es ofrecer al ciuda
dano un servicio integrado, en el que re
suelva de una vez todas las gestiones a 
que se ve abocado en una situación tan 
delicada como es la muerte de un ser 
querido. 

Además, la experiencia de otras ciu
dades demuestra y garantiza la bondad 
de este sistema. No se trata de hacer ex
perimentos, sino de poner en práctica 

« El servicio será integrado, de una vez 
se resolverán todas las cuestiones" 

César Suárez, Concejal de personal 

algo que ya se ha hecho en otros munici
pios con notable éxito. 

Sin entrar en disquisiciones ideológi
cas sobre las ventajas de la gestión públi
ca o privada es indudable que lo más efi
caz es reunir en un solo paquete la ges-

Características del tanatorio 

La concesión administrativa para 
la gestión del cementerio y el tanato
rio de Getafe tendrá una duración de 
49 años. El tanatorio tendrá, entre 
otras, las siguientes características: 

- Cuatro tanatosalas
Sala de autopsias
Capilla
Sala de aconfesionales
Cámaras frigoríficas
Aseos públicos
Cafetería

tión del cementerio y del tanatorio y en 
este caso la gestión va a ser privada por
que así vamos a poder construir el tana
torio sin que les cueste una sola peseta a 
los ciudadanos de Getafe, ya que la in
versión tendrá que hacerla el concesiona
rio. 

-¿ Cuáles van a ser las tarifas con la
incorporación de este servicio? 

-Se ha especulado demagógicamen
te con lo que en el futuro le va a costar 
este servicio a los ciudadanos. Yo puedo 
garantizarle a los getafenses que las tari
fas del cementerio no van a subir por en
cima del IPC. Las tarifas del cementerio 
se tienen que aprobar por el Pleno y 
mientras gobierne este partido no van a 
subir más que el resto de las tasas o pre
cios públicos. El cementerio es un servi
cio imprescindible, y como tal lo hemos 
tratado siempre y lo vamos a seguir ha
ciendo en el futuro, por lo que hacer va
ticinios asegurando que dentro de dos 
años van a encarecerse las tarifas, es in
cierto. 

En cuanto al tanatorio, como es lógi
co, se trata de un servicio que lo utiliza 
quien lo desea por lo que las tarifas· las 
establecerá libremente el concesionario, 
aunque lógicamente y por su interés ten
drá que sujetarse a lo que rija en el mer
cado. 

-¿Qué índice de morbilidad tiene
Getafe? 

-En este momento es de 1,7 falle
cimientos diarios, y aunque la tendencia 
es al alza, dado que la población de Ge
tafe es joven, el crecimiento será muy 
lento. Por esta razón hemos pensado en 
un tanatorio pequeño, con cuatro tanato
salas, aunque los proyectos que concur
sen deberán considerar la posibilidad de 
una futura ampliación a seis salas. ■ 
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Se aprobó el proyecto de urbanización de "El Rosón" 

E
L Pleno celebrado el pasado 21 
de octubre se aprobó técnica
mente, por unanimidad, el pro

yecto de urbanización del polígono in
dustrial "El Rosón", la segunda fase 
de pavimentación y alumbrado. 

El presupuesto de esta obra se acer
ca a los 59 millones de pesetas, con un 
plazo de ejecución de cuatro meses. En 
este misrro Pleno se acordó solicitar al 
Instituto Madrileño de Desarrollo de 
la Consejería de Economía de la Co
munidad de Madrid la subvención del 
20% sobre el total del presupuesto an
terior. 

La aportación municipal para dicha 
obra es de 23 millones de pesetas, co
rrespondiente a la parte alícuota del 
39,864% que debe aportar el Ayunta
miento por los terrenos de su propie-

Polígono de "El Rosón" 

dad. Asimismo se delegó en la Junta 
de Propietarios la adjudicación de las 

Getafe tendrá un ••punto limpio" 
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E
N el Pleno celebrado el 21 de oc
tubre se aprobó con los votos fa
vorables del Grupo Socialista y el 

grupo de Izquierda Unida y la absten
ción del Grupo Popular, el anteproyecto 
de instalación de un centro de recogida 
de residuos valorizables especiales en 
el término municipal de Getafe, más 
comunmente denominado "punto lim
pio". 

Un punto limpio es un recinto en el 
que se podrán desechar los materiales 
que ya están en desuso. Podrá ser utili
zado directamente por los vecinos, a la 
vez que cumplirá uno de sus objetivos 
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fundamentales: crear conciencia de se
paración de los materiales que ya se han 
desechado. 

El "punto limpio" constará de tres blo
ques: uno, de material reciclable donde 
se podrá almacenar vidrio, papel y car
tón; otro, de materiales voluminosos que 
servirá para depositar enseres domésti
cos y un bloque para materiales especia
les como pilas y radiografías. 

Este anteproyecto ha sido redactado 
por la Agencia de Medio Ambiente de 
la Comunidad de Madrid. La superficie 
del recinto es de 4.800 metros cuadra-
dos. ■

obras con la supervisión de técnicos 
municipales. ■ 

Se sustituirán los 
colectores de la 
calle Castaños y 
la avenida de 
Buenos Aires 

En el Pleno celebrado el pasado 

21 de octubre se aprobaron por una

nimidad los pliegos de condiciones 

técnicas y económico-administrati

vas para llevar a cabo las obras de 

sustitución de los colectores de la 

calle Castaños y de la Avenida de 

Buenos Aires. 

Estas obras están encuadradas 

dentro del programa de obras de la 

red de saneamiento medioambien

tal llevado a cabo por el Ayunta

miento de Getafe, cofinanciado por 

los Fondos Feder. 

El colector de la calle General 

Castaños tiene un presupuesto que 

supera los 32 millones de pesetas, 

con un plazo de ejecución de cua

tro meses. 
Por su parte, el colector de la 

Avenida de Buenos Aires, situada 

en el barrio de El Bercial, tiene un 

presupuesto cercano a los 38 millo

nes de pesetas, con el mismo plazo 

de ejecución que la obra anterior. 
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Aprobado un convenio que firmarán el Ministro y el Alcalde 

El MOPT realizará un estudio 
de integración de la vía férrea 

E
L Pleno celebrado el 21 de octubre 
aprobó el convenio que se suscri
birá próximamente con el Ministe

rio de Obras Públicas, Transporte y Me
dio Ambiente para realizar un estudio de 
integración de la vía del tren a su paso 
por Getafe. Actualmente el tendido fe
rroviario divide a nuestro municipio en 
dos, con los problemas de comunicación 
que esta situación produce. El citado 
convenio lo firmarán el Ministro de 
Obras Públicas, José Borrell, y el Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro. 

El estudio de integración compren
de el tramo entre la estación de Las 
Margaritas y el enlace sur de la carre
tera N-401. 

La separación del municipio por la 
vía férrea realza la necesidad de reali
zar actuaciones de integración de las 
infraestructuras ferroviarias de la linea 
4 de cercanías, haciendo más permea
ble la barrera que supone y eliminando 

los efectos nocivos que provoca su pre
sencia. 

En el texto del citado convenio elabo
rado por el Ministerio y aprobado por el 
Pleno del Ayuntamiento, se pone de ma
nifiesto que Getafe se encuentra atrave
sada por dos líneas ferroviarias Madrid
Alicante y Madrid-Badajoz sobre las que 
discurren servicios tanto de cercanías 
como de largo recorrido. 

El fuerte crecimiento residencial e in
dustrial experimentado por nuestra ciu
dad en las décadas de los sesenta y de los 
setenta promovió la edificación de nue
vos barrios y polígonos industriales que 
dejaron obsoleta la traza de las líneas fe
rroviarias que quedaron totalmente ro
deadas por la trama urbana. 

Concretamente, el trazado de la línea 
4 de cercanías se encuentra situado en la 
localización central del núcleo urbano, 
con lo que actúa como barrera física en
tre barrios residenciales densamente po-

blados y el centro de la ciudad. Esta ba
rrera física es una fuente constante de 
molestias para los vecinos. Además en la 
zona norte de la travesía ferroviaria se 
localizan instalaciones industriales, algu
nas de las cuales se encuentran en desu
so, que generan bolsas muy céntricas de 
deterioro urbano. ■

Aprobados los pliegos de condiciones 
para construir un aparcamiento para camiones 

En el Pleno celebrado el 21 de octu
bre se aprobaron por unanimidad los 
pliegos de condiciones técnicas y econó
mico-administrativas para construir un 
aparcamiento para camiones entre los 
polígonos de San Marcos y El Lomo. 
Este aparcamiento mixto y de rotación 
tiene un presupuesto de 530 millones de 
pesetas. 

Mediante un acuerdo de colaboración 

Este aparcamiento en el que podrán 
aparcar 173 camiones y que estará termi
nado en 14 meses, da respuesta a una ne
cesidad manifestada por los transportistas 
y vecinos de Getafe. Contará con servicios 
complementarios de hostelería, estación 
de servicio, mecánica y engrase. Todas es
tas instalaciones serán de usó exclusivo de 
los usuarios del aparcamiento. ■

El Ayuntamiento podrá realizar algunas 
de las funciones del INEM 

El Pleno celebrado el pasado 21 de 
octubre aprobó un convenio de colabo
ración entre el Ayuntamiento de Getafe 
y el Instituto Nacional de Empleo por 
medio del cual el Ayuntamiento llevará 
a cabo actuaciones que hasta ahora co
rrespondían a dicho Instituto. 

Esta experiencia que se desarrollará 
solamente en ocho municipios del esta
do español, tiene como objetivo mejo
rar la ocupabilidad de los demandantes 

de empleo. El Ayuntamiento de Getafe 
seleccionará a estos demandantes y en 
función de su nivel, aconsejará a éste 
sobre su orientación profesional, cursos 
de formación y desarrollo de aprendi
zaje a través de la oferta existente. 

Así el Ayuntamiento analizará el 
mercado de trabajo existente en el 
municipio y establecerá los procesos 
para mejorar la ocupación de los de
mandantes, dependiendo de sus nece-

sidades. Para ello realizará una entre
vista ocupacional, una clasificación y 
planes personales de empleo y forma
ción. 

Estas acciones se dirigirán preferen
temente a las personas amyores de 45 
años, los menores de 25, las mujeres y 
otros colectivos con especiales dificul
tades de inserción dentro del munici
pio, con especial atención a parados de 
larga duración. ■ 

GETAFE9 



PUNT1-r-------

Getafe cuenta ya con una oficina 
de Bolsa Joven de Vivienda en Alquiler 

Esta oficina que está situada en la calle 
Polvoranca prestará servicio a los jóvenes de 
nuestra localidad que deseen acceder a una 
vivienda de estas características. El objetivo es 
facilitar el acceso a los jóvenes a una vivienda 
en régimen de alquiler de las que existen 
actualmente en el mercado. La creación de 
esta oficina es una iniciativa más en la apuesta 
de poner en el mercado viviendas para 
jóvenes. Iniciativa que se suma a la 
construcción de 145 en la zona de Los 
Espartales, y que fueron recientemente 
adjudicadas a una gran empresa constructora 

Firma del convenio de creación de la Oficina de Bolsa Joven de Viviendas en Alquiler 
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L 
A puesta en marcha de la ofici

na fue rubricada por la firma 

de un convenio de colabora

ción con la Consejería de Educación 

de la Comunidad de Madrid. En el 

acto de la firma, que se celebró en el 

Salón de Plenos del Ayuntamiento, 

el Consejero, Jaime Lissavetzky, re

saltó que Getafe cuenta con 40.000 

jóvenes dinámicos, con inquietudes. 

El sistema posibilita 
la reducción 
del alquiler 

en un 20 o 25% 
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Este número supone un 28% de la 
población total. 

Jaime Lissavetzky explicó el pro
grama: "Los jóvenes de Getafe tie
nen las mismas necesidades que el 
resto de los madrileños de su edad. 
Aspiraciones de emancipación, para 
lo cual el contar con un empleo y 
una vivienda es fundamental para su 
desarrollo. Esto lo sabemos desde la 
Dirección General de Juventud de la 
Comunidad y queremos facilitarle al 
joven esta tarea. La Bolsa de Vivien
da Joven, en régimen de alquiler, va 
en esa línea, sacar al mercado de al
quiler una serie de viviendas que es
tán desocupadas y dar facilidades 
para que los propietarios y los jóve
nes se pongan de acuerdo. A los pro
pietarios se les da seguridad ya que 
en la Comunidad contrata un seguro 
multirriesgo del hogar y otro de cau
ción para evitar eventualidades y a 
los jóvenes les informamos de las 
posibilidades, le ahorramos el pape
leo, la administración y las dificulta
des de este tipo de contratos". 

Con esta fórmula se reduce en un 
20 o un 25% el precio del alquiler. 
Los jóvenes deben tener entre 18 y 
30 años y tener unos ingresos men
suales o aval económico que respal
de su petición. 

Este sistema lleva funcionando 
desde 1991 en nuestra comunidad 
autónoma y mediante sus servicios 
tres mil jóvenes madrileños han po
dido alojarse en un piso de estas ca
racterísticas. A la vez el parque de 
viviendas vacías de nuestra región 
se ha reducido en cerca de 1.400 pi
sos. 

Esta experiencia, que nació aquí 
ha sido imitada por varias comuni
dades autónomas. La Comunidad de 
Madrid y el Ayuntamiento de Getafe 
son el punto de encuentro entre los 
propietarios particulares y los jóve
nes demandantes de vivienda. 

Los Espartales 

Este programa se suma en Getafe 
a la construcción por parte del IVI
MA de 145 viviendas para jóvenes 
en régimen de alquiler en el nuevo 
polígono residencial "Los Esparta
les" situado en la zona norte de 

la oficina de Bolsa 

de Vivienda Joven 

se encuentra 

en la calle Polvoranca 

nuestro municipio. La adjudicación 
de la construcción de estas viviendas 
se realizó recientemente a la empre
sa Entrecanales. 

Esta promoción de viviendas está 
subvencionada por el denominado 
Plan Cuatrienal. Por ello los créditos 
que se suscriben son a un bajo inte
rés lo que posibilita el que estas vi
viendas puedan ponerse en el merca
do de una forma asequible. El coste 
total de la promoción es de 800 mi
llones de pesetas, según declaró en 
su visita a Getafe, el Director Gene
ral del IVIMA, Miguel Palmero. "Es 

muy interesante para el IVIMA que 
el resto de los ayuntamientos se su
men a esta iniciativa. De esta forma 
se reparte el esfuerzo sobre la pro
moción de viviendas. En Getafe se 
va a realizar esta primera experien
cia, que cuenta con todo nuestro im
pulso y todo nuestro apoyo. Sería 
muy importante para el IVIMA reci
bir propuestas tan razonables". 

En cuatro o cinco meses comen
zará la construcción y veinte meses 
después estarán en el mercado para 
que puedan disfrutarlas los jóvenes 
de Getafe. ■ 
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Módulo MABEM: Un programa 
destinado a la mujer que busca empleo 

E
N estos momentos hay en Getafe 
un número considerable de muje
res que han realizado dentro del 

programa NOW el módulo MABEM 
para la búsqueda de empleo. 

Este módulo tiene como objetivo 
proporcionar unas herramientas a las 
usuarias para que organicen la búsqueda 
de empleo desde una perspectiva nueva 
en relación con el mercado de trabajo 
actual. Las mujeres interesadas pueden 
dirigirse a la Oficina del Programa NOW, 
en la c/ Rojas, núm. 17. 

En este campo hay que adoptar nue
vas medidas ya que el mercado de traba
jo ha pasado a ser mucho más competi
tivo y cambiante de lo que era y esto de
termina una postura a la vez competitiva 
y dinámica en lo que respecta a la bús
queda de empleo. 

En un período de crisis y destrucción 
de empleo el conseguir un puesto de tra
bajo se ha convertido en «La gran aven
tura» y para el colectivo de mujeres aún 
más, ya que este colectivo es el que con 
más frecuencia suele desconectarse de 
los temas laborales para centrarse en el 
ámbito familiar, con lo cual a la hora de 
plantearse volver a la actividad, suele 
producirse un gran desfase entre la idea 
que se tiene sobre el empleo, el mercado 
de trabajo y la propia cualificación, por 
lo que es necesario actualizar toda la in
formación posible, así como la cualifi
cación para poder adaptarse a la reali
dad y a la búsqueda de un puesto de tra
bajo. 

La búsqueda de un primer empleo o 
la recolocación después de un período 
de inactividad se convierte en una tarea 
difícil y requiere una reflexión que no 
todo el mundo es capaz de hacer. 

Si bien es muy importante el nivel de 
formación, hay otros factores como la 
organización, la toma de decisiones, el 
grado de optimismo o autoestima ... , etc. 
que deciden muy directamente en lo que 
supone encontrar un puesto de trabajo. 

El tener una información actualizada 
sobre lo que ofrece el mercado de traba
jo es un dato muy relevante que sabe
mos que hay muchos puestos de trabajo 
que se quedan sin cubrir por la falta de 
una información adecuada. 

Otro aspecto a destacar sería la in
versión en formación que se puede ha
cer mientras se busca empleo, que gene
raría a la vez una actitud más positiva en 
la búsqueda. ■
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Programa NOW «Nuevas Oportunidades para las Mujeres» es una 
Iniciativa Comunitaria que el INEM, el Instituto de la Mujer y el Ayunta
miento d� Getafe están desarrollando en nuestro municipio para promo
ver la igualdad de oportunidades de las mujeres en el empleo y la forma
ción profesional. 

MABEM (Módulo de Aprendizaje para la Búsqueda de Empleo). 

El MABEM consiste en una unidad de asesoramiento y apoyo para que 
planifiques bien tu búsqueda. Dentro de él te ofrecemos tres tipos de ser
vicios: 

• Sesiones de aprendizaje de técnicas de búsqueda de em
pleo ( dónde dirigirte, cómo preparar tu currículum vitae, superar 
las entrevistas de selección, etc.). En ellas te entrenarás en la situa
ciones por las que seguramente habrás de pasar cuando inicies la 
búsqueda, contando con asesoramiento personal, manuales y el ví
deo interactivo MABEM. A través de este vídeo compartirás la ex
periencia de búsqueda de empleo de tres mujeres con situaciones 
muy diferentes; alguna de ellas seguramente se parecerá en algo a 
la tuya. 

• Un espacio de información para que puedas organizar tu es
fuerzo con mayor eficacia. En los Centros dispondrás de libros, sus
cripciones a prensa especializada, bases de datos sobre ofertas, etc. 

• El acompañamiento de personas expertas que te ayudarán
a planificar tu búsqueda. Estas personas seguirán tu proceso de 
cerca y te entregarán una Agenda de Búsqueda de Empleo que 
aporta información útil sobre quiénes encuentran empleo, dónde y 
cómo buscarlo, incluye igualmente direcciones de interés, normati
va laboral, etc. Pero lo más relevante es que esta Agenda será tu 
mejor herramienta para buscar trabajo; te servirá para anotar tus 
objetivos, actividades y resultados, pudiendo comentarlos periódi
camente con la persona encargada de tu acompañamiento. 
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Se reformarán quince colegios de Getafe 

E
L Ministerio de Educación y el 
Ayuntamiento de Getafe llevarán 
a cabo un programa de reforma 

en quince colegios públicos de nuestra 
localidad. Este programa llevado a 
cabo tras la firma de un convenio de 
cooperación comprenderán obras de 
reforma, ampliación y mejora de éstos. 
El presupuesto asciende a 70 millones 
de pesetas. 
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Se llevarán a cabo la reforma y 
adaptación a la normativa vigente de 
la instalación eléctrica de los cole
gios, Sagrado Corazón, Seseña y Be
navente, San Isidro, Severo Ochoa, 
Nuestra Señora de los Angeles, San 
José de Calasanz, Ortiz Echague, 
Ciudad de Madrid, Rafael Pazos Frías 
y Julio Cortázar. Asimismo se repa
rarán los porches del San Isidro La
brador y del Severo Ochoa y las cu
biertas del Santa Margarita María de 
Alacoque y Nuestra Señora de los 
Angeles. 

Uno de los colegios que se reformarán es el Santa Margarita M.ª de Alacoque

La dirección de las obras se llevará a 
cabo por parte de facultativos del Minis-

«La escuela de ayer» 
en el Centro Municipal de Cultura 

Del 1 O al 24 de noviembre permane
cerá en el Centro Municipal de Cultura 
la exposición «La Escuela de ayer». Esta 
exposición pretende acercar a jóvenes y 
menos jóvenes la escuela de finales de 
siglo. En ella se podrán contemplar ma
terial y mobiliario representativo del uti
llaje escolar de la época tales como 
mesa del maestro con carpeta, escriba
nía, reglas ... 

Para los más jóvenes, la visita brinda 
una gran ocasión para descubrir y desa
rrollar una visión histórica a través de 
los materiales escolares, los textos de los 
libros donde se ven reflejados los valo
res, el modo de pensar, la relación con la 
sociedad de cada época. 

Para aquellos menos jóvenes la expo
sición puede suponer reconstruir mo
mentos entrañables y gratos de recordar 
al reencontrarse con «sus» manuales, 
muestrarios de laborales, y un largo 
etcétera. 

La escuela ha jugado un papel muy 
importante como agente socializador en 
cada momento histórico, conocer la his
toria puede ayudar a comprender el pre
sente. La sociedad y la escuela transcu
rren parejas, sus cambios reflejan las 
transformaciones sociales y culturales. 

terio de Educación, correspondiendo al 
Ayuntamiento la contratación de éstas. 

641 Nuevos 
titulados de 
la Carlos 111 
celebrarán la 
ceremonia de 
graduación 

E
L próximo 11 de noviem

bre las segundas promo

ciones de la Carlos III ce

lebrarán su ceremonia de gra

duación. Son 641 nuevos titula

dos de Derecho, Economía 

Administración y Dirección de 

Empresas, Biblioteconomía y 

Documentación., Gestión y Ad

ministración Pública, Relacio

nes Laborales, Ciencias Empre

sariales e Informática de Ges

tión. 

En el transcurso del acto, que 

abrirá el Rector, recibirán las 

credenciales. 
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Convenio de colaboración con el Ayuntamiento 

Gas Natural SDG invertirá 
50 millones de pesetas en Getafe 

E
L Director de la División de Ma
drid de Gas Natural SDG, Félix 
Ibáñez, y el Alcalde de Getafe, 

Pedro Castro, firmaron el pasado 28 de 
octubre en el Ayuntamiento un conve
nio de colaboración para ampliar la in
fraestructura gasista de este municipio 
del sur de Madrid, que tiene más de 
140.000 habitantes. 

El servicio de gas canalizado se in
trodujo en Getafe en 1985 y actualmen
te la compañía cuenta con cerca de 
11.500 clientes en la localidad lo que 
supone un grado de penetración del 
28%. 

El objetivo del convenio suscrito 
ahora es dar una mayor agilidad al de
sarrollo de la infraestructura gasista 
del municipio, con el fin de propor
cionar esta fuente de energía a un ma
yor número de vecinos de esta locali
dad. 

En el convenio suscrito con Gas Na
tural SDG, el Ayuntamiento de Getafe 
se compromete a promover la dotación 

de las infraestructuras necesarias para el 
suministro de gas en las urbanizaciones 
de nueva construcción y a implantar 
este tipo de energía en sus dependencias 
municipales. 

Por su parte, Gas Natural SDG prevé 
invertir cerca de 50 millones en el mu
nicipio durante 1994, e instalar más de 
6.000 metros de canalizaciones. 

La firma de este convenio, así como 
otros suscritos recientemente con diver
sos Ayuntamientos de la Comunidad de 
Madrid, están facilitando los planes de 
la compañía para extender esta fuente 
de energía considerada una de las más 
respetuosas con el medio ambiente, a un 
mayor número de usuarios dentro de 
nuestra comunidad. 

Hasta el momento, un total de 1 O 
Ayuntamientos de la Comunidad de 
Madrid han suscrito acuerdos de cola
boración con Gas Natural SDG para fa
cilitar el desarrollo de la infraestructura 
gasista en sus respectivos términos mu
nicipales. ■

El Director de la División de Madrid en 

el momento de la firma 

FREMAP abre una sede en Getafe 

Sede de FREMAP en Getafe 

R
ECIENTEMENTE tuvo lugar 
la inauguración de la sede de 
FREMAP, en el paseo de las 

Tres Carabelas del sector Tres. FRE
MAP es una mutua de accidentes de 
trabajo y enfermedades profesionales 
de la Seguridad Social que colabora 
en la gestión de la Seguridad Social, 
carece de ánimo de lucro y la asocia
ción a la misma es voluntaria. 

El centro de FREMAP en Getafe 
cuenta con un departamento de admi
sión de pacientes, un servicio de trau
matología, un servicio de medicina 
preventiva, un servicio de radiología, 
un laboratorio, un servicio de asisten
cia social, ambulancias, un departa
mento de prevención y un área admi-

nistrativa para la tramitación de acci
dentes. 

FREMAP concibe la prestación de 
servicios a los trabajadores y a sus 
empresas asociadas con una visión 
más amplia de la prevista por la legis
lación en la materia y por ello inicia 
su actuación en la adecuación del 
hombre al puesto de trabajo y presta 
una asistencia sanitaria especializada 
que completa en su caso con trata
miento de rehabilitación, orientación 
profesional y empleo en aquellos su
puestos en los que la lesión sufrida 
impida la realización del trabajo ante
rior. 

Los servicios son gratuitos para las 
empresas y entidades asociadas. ■

Exposición de fotografía en la Casa de Andalucía 

Durante los días, 18, 19 y 20 de no
viembre permanecerá abierta en la Casa 
de Andalucía de Getafe una exposición 
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de fotografías de Ulpiano Calderón, or
ganizada por la sección de juventud de la 
Federación de Casas Andaluzas. 

La presentación se realizará el día 18 
a las 20 horas y se podrá contemplar en 
horario de 18 a 20 horas. ■



----------------CULTURA 

Dos jóvenes actores de Getafe incluidos en la Compañía 

El teatro de la danza representa a Lorca 

L
A Compañía Teatro de la Danza 
de Madrid estrenó el pasado 25 de 
octubre, con un éxito clamoroso, 

"La zapatera prodigiosa", de Federico 
García Lorca. Es reseñable, por un lado, 
que esta compañía lleva instalada en 
Getafe tres años y, por otro, la inclusión 
para la puesta en escena de la citada 
obra lorquiana de dos jóvenes actores 
de Getafe. 

Si con su anterior obra "Escorial", 
así como con "Al fin ... solos" arranca
ron las más sonoras ovaciones a nivel 
nacional; con el estreno, en el Teatro 
Albéniz de Madrid, esperan cosechar 
el mismo éxito que con las anteriores. 
El Teatro Albéniz se llenó de caras co
nocidas para presenciar el nuevo es
treno de la Compañía afincada en Ge
tafe. 

Una vez más la frescura y la origina
lidad fueron compañeras de viaje, en un 
montaje donde la profesionalidad y el 
buen gusto por la producción escénica, 
caracterizaron el trabajo final. Con luz 
propia brilla la interpretación suelta y

dinámica de Nata
lia Dicenta. 

La coreografía 
logró trazar el 
montaje lorquiano
por excelencia. La
incorporación de 
bailarinas venidas 
del Ballet Nacio
nal de España y la 
Compañía Nacio
nal de Danza, si
tuaron el trabajo 
de su director, 
Luis Olmos, como 
un depurado coreo-
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grafista, dueño de Natalia Dicenta en un momento de "La zapatera prodigiosa" 

recursos y empa-
pado en los fundamentos de la Danza. 

Como colofón, la incorporación a la 
propia Compañía de dos miembros del 
grupo de Teatro Local "Al Alba". Ja
vier Garrido y David Lorente pisaron 
el Albéniz sin desentonar con el elenco 
de la compañía. El primero de ellos re
alizará todas las representaciones en 

Madrid y el segundo hará éstas y la 
gira nacional. 

Tras tres años de estancia en Getafe, la 
Compañía de Teatro de la Danza de Ma
drid demuestra, una vez más, su buen tra
bajo, refrendado por sus constantes cola
boraciones y por entrar en todos los circui
tos nacionales como internacionales. ■

111 Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Getafe 

D
ESDE el pasado 28 de octubre 
hasta el 13 de noviembre, tie
ne lugar en Getafe una nueva 

edición de la Feria del Libro Antiguo 
y de Ocasión, que como en ediciones 
anteriores cuenta con un apretado pro
grama de actividades paralelas a la 
propia Feria. 

Destacan los pasacalles, actuacro
nes teatrales, exposiciones, narracio
nes, actuaciones de la Coral, teatro en 
la calle, charlas-coloquios, talleres in
fantiles. 

Algunos de los actos citados su
pondrán un desembolso entre 500 y

600 pesetas, dándose la circunstancia 

de que son varios los lu
gares a visitar con moti
vo de esta III Feria. El 
propio recinto ferial, si
tuado en la Plaza Pala
cios, el Centro Municipal 
de Cultura, el Centro 
Municipal de la Mujer, 
La Sala Atico, El Hospi
talillo de San José, etc ... 
En síntesis, una buena 
ocasión para adquirir li
bros y a la par contem
plar una serie de activi
dades relacionadas con el 
mundo de la cultura. 

1 er Maratón Artístico de Getafe 
Programa de participación para ar

tistas locales, noveles, aficionados y 
espontáneos. 

Actuación ininterrumpida los 
días 2, 3 y 4 de diciembre. Humor, 
baile, pequeñas escenas, música, 

poesía y cualquier otra modalidad, 
disciplina o arte, representable en 
público. 

Plazo de inscripción: del 25 de oc
tubre al 25 de noviembre en el Centro 
Municipal de Cultura, c/ Madrid, 54 ó 

en el teléfono 681 82 12. Horario, de 
10 a 14 horas. 

La recaudación íntegra de los tres 
días de programación irá destinada a 
la Mesa para la Cooperación y Solida
ridad de Getafe. ■
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@EPORTES 

Algo más que una joven promesa 

Fernández Cantalejo, premiado en la Gala del Deporte 
e UENTA con tan sólo 14 años y 

este año ya se ha proclamado se
gundo del mundo en Doble Mini

tramp. Su palmarés está jalonado de gran
des éxitos que comparte con sus compa
ñeros en la Escuela Deportiva Municipal 
de la modalidad. Ha sido premiado en la 
Gala del Deporte como la mejor joven 
promesa masculina menor de 21 años. 

Su palmarés es el siguiente: 
• Comienza en la gimnasia en el año

1989. 

• Año 1991: Cto. Autonómico,
l .º en DMT.

- 1.0 en Trampolín.
- Cto. de España lndv., l .º en

DMT. 
- l .º en Trampolín.
• Año 1992: 1.º en DMT y

Trampolín en el Cto. Autonómico 
y en el Campeonato Nacional Indi
vidual. 

• Año 1993: l .º en DMT y
Trampolín en el Campeonato 

• Año 1990: Cto. Autonómico, l .º en Autonómico Y en Cto. de España En un círculo, Roberto Fernández
DMT (Doble Mini-tramp) Individual. 2.º en Trampolín en el 

- l .º en Trampolín. Cto. Nacional de Autonomías. 
- Cto. de España, 1.0 en DMT.
- l .º en Trampolín.
- Cto. del Mundo por edades

4.º puesto en DMT, categoría 9-10 años.

Año 1994: l .º en DMT y Trampolín 
en el Cto. Autonómico Individual. 4.0 en 
DMT en el Cto. Nacional. l .º en DMT y 
2.º en Trampolín en el Cto. Autonómico

de Clubs. 2.º en DMT y Trampolín en el 
Cto. Nacional de Clubs. 2.º en DMT, ca
tegoría 13-14 años en el Campeonato 
del Mundo por edades celebrado en Por
tugal en fechas recientes. ■

C. D. Bodega Checa, amistad y fútbol

E
L C.D. Bodega Checa se fundó en 
1991 por un grupo de amigos del 
barrio de San Isidro de Getafe, 

merced sobre todo a la labor de su presi
dente Mauricio Checa. 

En un principio se empezó militando 
en la tercera división de la liga de fút
bol-sala de Getafe, quedando los segun
dos y logrando el ascenso a la segunda 
división. 

El mayor logro de este 
modesto club fue procla
marse campeones de la 
primera di visión en su 
primer año en la catego
ría. En la actual tempora
da, el C.D. Checa hace 
frente a un nuevo reto, ju
gar en la tercera regional, 
grupo IX. Se pasaba así a 
ser un equipo más compe
titivo, tras su etapa de 
equipo de barrio; sin de
jar de ser una piña de 
amigos. 

Como todos los años, 
Formación de Bodega Checa 

Sería al siguiente año cuando deci
dieron cambiar el fútbol-sala por el fút
bol once, ampliando la plantilla con un 
buen número de amigos. Tras quedar los 
terceros en el campeonato, ascendían a 
primera división. Ese mismo año conse
guían el trofeo San Isidro, ganando en 
la final al equipo Nuevo Getafe por 3-1, 
siendo el primer gran triunfo de este 
club. 

han celebrado un trofeo amistoso en 
conmemoración del aniversario de la 
"Bodega Checa", con el fin de promo
cionar este deporte y hacer una fiesta 

para todo el barrio. El torneo de este 
año ha contado con la participación del 
Getafe Club de Fútbol, Parcela 36 y el 
C. D. Bodega Checa. ■ 

Momento de la prueba 
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11 Trofeo de MTB "Villa de Getafe" 

Colorido y espectacularidad 

Este II Trofeo de Mountain-Bike "Villa de 
Getafe", organizado por la P. C. Pandora, con 
quien colaboraron el Ayuntamiento de Getafe 
y el Organismo Autónomo de Juventud y De
portes, congregó a 320 participantes que lu
charon contra un fuerte viento montando sus 
bicicletas. 

Se celebraron tres pruebas en la que toma
ron parte corredores de promoción, infantiles 
y federados. En todas ellas participaron hom
bres y mujeres, éstas menos pero con una des
treza increíble. El circuito partía de Perales 
del Río, para encaminarse hacia el Cerro de 

los Angeles y regreso al punto de partida. Va
rios tramos del circuito contaban con dificulta
des añadidas y rampas durísimas, que todos 
los corredores notaron en sus piernas. 

El público congregado disfrutó con la es
pectacularidad demostrada por los ciclistas, 
sobre todo en una última prueba eliminatoria 
en el tramo más sinuoso del circuito. Una 
vez más quedó demostrado que estas prue
bas, a pesar de las inclemencias, tienen ma
yor aceptación entre el público y cada vez 
son más las personas que se "enganchan" al 
ciclismo. ■



----------------@E PORTES 

IX Gala del Deporte 

Perico Delgado, premio en su adiós 

En esta IX Gala también se podrán ver caras
conocidas del mundo del fútbol y del espec
táculo; quienes realzarán aún más la labor de
los premiados. 

T 
RAS la reunión del jurado ya 
se conocen los premiados de 
esta novena edición de la Gala 

del Deporte. Pedro Delgado, ese 
monstruo del ciclismo, alcanzaba el 
premio al mejor deportista nacional 
masculino. Conchita Martínez, la te
nista aragonesa, fue nombrada la me
jor deportista nacional y Caminero se 
alzaba como el mejor deportista de la 
Comunidad Madrileña. 

Un jugador del R.C.D.Español, Ro
berto Fresnedoso, internacional sub-21, 
era elegido el mejor deportista getafen
se masculino absoluto. Sus orígenes se 
encuentran en nuestra localidad, a pe
sar de haber explotado en Cataluña. La 
atleta Mónica Alcázar ha sido premia
da como la deportista femenina geta
fense absoluta. 

Roberto Fernández, subcampeón 
mundial de Gimnasia Artística, se al
zaba con el premio al Joven Valor Lo
cal Masculino menor de 21 años. Con 
sus pocos años, este deportista demues
tra el nivel que se puede alcanzar cuan
do se trabaja firme. Conchi del Castillo, 
será premio a la Joven Valor Local Fe
menino, menor de 21 años. En su currí
culum, junto al equipo de baloncesto 
Dorna Godella, figuran: Campeona de 

Europa, Campeona de Copa y Campeo
na de Liga. 

los nombres de Sergi Bruguera, equipo 
de baloncesto del Juventud de Badalo
na, y J ordi Tarrés para otorgarles el 
premio especial. Al cierre de estas pá
ginas aún no se conocía el ganador de 
este preciado garlardón. 

El Getafe C.F., por su brillante cam
paña; la A.O. Los Azules, equipo de 
balonmano, por sus excelentes resulta
dos en categorías menores, el C.I.D. 
(Centro de Integración Deportiva), la 
A.D.C. Brunete, José María Bayón,
Ibercaja y el periodista local Miguel
Angel Gaseo, son el resto de premiados
en esta IX Gala del Deporte.

Con la elección de los premiados se 
cerraba el capítulo de votaciones, em
pezando toda la trama organizativa que 
concluirá en la gran fiesta del próximo 
día 16 de diciembre. Premiados y pú
blico volverán a dar categoría a esta 
Fiesta del Deporte de Getafe. ■ 

El Organismo Autónomo Municipal 
de Juventud y Deportes está barajando 
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A: Abierto día y noche (cierra de 1 .45 a 5). 
C: Abierto hasta las I O de la noche (cierra de 1.45 a 5). 

DIA l: C- León, 6 

B- Maestro Bretón, 19

D- Madrid, 40

DIA 2: C- Avda. España, 18 

B- Colibrí, Bloque 42

D- Madrid, 40

DIA 3: C- Madrid, 111 

B- Valdemoro, 12

D- Madrid, 48

DIA 4: A- Galicia, 7 

B- Toledo, 34

DIA 5: A- Barraquer, 9 

B- Rojas, 36-38
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Farmacias 

2351 

� - - - -

B: Abierto hasta las I O de la noche. 
D: Servicio nocturno desde las I O de la noche a 9.30 del día siguiente. 

DIA 6: C- Avda. de las Ciudades, 54 D- Madrid, 40

B- San Vicente, 13 DIA 11: A- Arboleda, 21 

D- Madrid, 48 B- Titulcia, 15

DIA 7: A- Salvador, 6 DIA 12: A- Madrid, 40 

B- Tarragona, 20 B- Avda. de los Angeles, 43

DIA 8: C- Castellón de la Plana, 10 DIA 13: C- Avda. Aragón, 34 

B- Hospital de San José, 10 B- Perales, 11

D- Madrid, 40 D- Madrid, 40

DIA 9: A- Avda. Ciudades, 10 DIA 14: C- Córdoba, 2 

B- Brunete, 2 A- Madrid, 48

DIA 10: C- Azahar, 1 DIA 15: C- Granada, 3 

B- Alonso de Mendoza, Esq. B- General Pingarrón, 9

Paloma D- Madrid, 48
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UNA CIUDAD PARA TI, 

GF,TAF.E 
�,e---U HteJtPt ff>lt4 fuvut f>if>ilt 

� 8.875.000
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• 
UNIFAMILIARES 

CON LA GARANTIA DE 

XETAF 

GESTION y PROMOCION 

LA ADJUDICACION DE ESTA VIVIENDA 
ESTA A TU ALCANCE C/. Olivo, N.0 2. 1.0 esquina 

C/. Arboleda, 14 
• Préstamos hipotecarios subvencionados en

tre el 6 y 11 % de interés.
• Ayudas a fondo perdido hasta el 10% para la

compra de l.ª vivienda.
• Con menos de 30 años ayuda adicional de la

C.A.M. del 5% del valor.

Horario: Mañanas, de 9 ,30 a 14 horas 
Tardes, de 17 a 20,30 horas 
Sábados, de 1 O a 14 horas 

Por referirse esta promoción a un conjunto de viviendas diferentes en construcción, la demás información a que hace referencia el Real 
Decreto 515/89 se encuentra a disposición del público en las oficinas centrales de Xetaf de Gestión, S.L. C.1.F.: N: B-80487887 
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